

In der ersten Mai-Woche bis zum 05.05.2023 war in der Asklepios Klinik Schildautal die „Händehygienewoche“. Diesmal haben wir anlässlich des „Internationalen Tages der Händehygiene“ jeden Tag für ca 1-2 h in einem anderen medizinischen Bereich zu Besuch.



Die Mitarbeiter erfuhren viele nützliche und auch neue Informationen zum Thema Händehygiene und über den Einsatz von Einmalhandschuhen.

Das Thema „universelles Tragen“, d.h. ein generelles Tragen von Einmalhandschuhen unabhängig davon, ob es dafür eine konkrete Indikation gibt, wurde

beleuchtet.

In diesem Zusammenhang wurde auch die große Belastung der Ressourcen, die u.a. für die Herstellung, den Transport sowie für die Entsorgung von medizinischen Einmalhandschuhen benötigt werden, angesprochen.

Um nachhaltig den kritischen Einsatz der Einmalhandschuhe zu thematisieren, wurden die Handschuhspender auf den Pflege- und Verbandwagen, am aseptischen Arbeitsplatz und in den Patientenzimmern mit den „Hinweis-Stickern“ beklebt.

Auch die Händedesinfektionsmittelpender laden ebenfalls mit „Sprüchen“ zur Nutzung ein.

Die Patienten haben zu dieser Aktion viel positives Feedback gegeben.

Um den Mitarbeitern die Händehygiene „schmackhaft“ zu machen, gab es wieder unsere traditionell selbstgebackenen Handkekse, mit dem Slogan:

**„Give me five“ – Damit ihre Hände immer ein saubers Plätzchen sind.**

Jeder Mitarbeiter, der an diesem Tag gearbeitet hat, wurde damit bedacht. Unterstützt wurde das Hygieneteam durch unseren Küchenchef.

